
ПРОТОКОЛ № 8 

Заседание Совета Общественной палаты Сергиево-Посадского                       

городского округа Московской области. 

г. Сергиев-Посад,  

ул. 1-ая Рыбная, д.3                                                 Дата: 20 апреля 2023г. 

 

Время: 16.00 - 18.00  

Место проведения: Московская область, г. Сергиев Посад, ул. 1-ая Рыбная, д. 3. 

Присутствовали: 

1. Председатель Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа – 

Дайн Мария Борисовна; 

2. Заместитель Председателя – Цапликов Леонид Николаевич; 

3. Ответственный секретарь – Каменева Мария Викторовна; 

4. Председатель комиссии по экологии и природопользованию – Галкина Наталья 

Владимировна; 

5. Председатель комиссии по ЖКХ, транспортной инфраструктуре и благоустройству 

– Погребной Михаил Петрович; 

6. Председатель комиссии по развитию гражданского общества и информационной 

политике – Ермилов Юрий Александрович; 

7. Председатель комиссии по спорту и здоровому образу жизни – Власов Роман 

Станиславович; 

8. Председатель комиссии по работе с молодёжью и волонтёрству – Ажар Екатерина 

Юрьевна; 

9.  Председатель комиссии по развитию местного самоуправления и общественному 

контролю – Олешков Максим Максимович; 

10.  Председатель комиссии по здравоохранению и социальной политике – Кушнеров 

Максим Олегович; 

11. Зам. председатель комиссии по градостроительной политике, архитектуре и 

сохранению историко-культурного наследия – Прокопенко Владимир Алексеевич; 

12.  Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа – Антонов 

Сергей Семенович; 

13. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа – Шульгин 

Александр Васильевич; 

14. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа – Брюшинина 

Елена Павловна 

Приглашённые: 

Зам. главы администрации Сергиево-Посадского городского округа по вопросам 

благоустройства, содержания территорий и работы с управляющими компаниями 

Афанасьев Александр Борисович; 

Активный житель Мятечкина Татьяна Алексеевна; 

Активный житель Коваль Ольга Николаевна. 

 



 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

1. Благоустройство парка «Константиновский», 2 этап, 2023год. 

Докладчик: председатель Общественной палаты Дайн Мария Борисовна 

2. Благоустройство земельного участка на перекрёстке пр. Красной Армии и 

улицы Шлякова. 

Докладчик: председатель комиссии по ЖКХ, транспортной инфраструктуре и 

благоустройству Погребной Михаил Петрович. 

3. Проведение субботника 22 апреля на Клементьевке. 

Докладчик: председатель комиссии по ЖКХ, транспортной инфраструктуре и 

благоустройству Погребной Михаил Петрович. 

4. Плетение маскировочных сетей в Общественной палате Сергиево-Посадского 

городского округа совместно с волонтёрским движением «Золотые руки 

Ангела». 

Докладчик: председатель Общественной палаты Дайн Мария Борисовна 

5. Об организации видеоконференции в связи с желанием присутствовать на 

Совете членов Общественной палат, не имеющих возможности быть на 

мероприятии. 

Докладчик: председатель комиссии по спорту и здоровому образу жизни Власов Роман 

Станиславович  

 

  



 

1. По первому вопросу слушали: Дайн М.Б. о втором этапе благоустройства парка в 

селе Константиново. 

Просьба жителей заключается в том, что в 2023 году сделать отсыпку грунтом 

северную часть парка до проектного уровня, а также его тромбовку и установку 

летнего водопровода на территории парка с гидророзетками в количестве 2-4шт. 

Слушали: Афанатьев А.Б. предложил установить две бочки по 2000 л. для полива в 

парке «Константиновский». 

Слушали: Дайн М.Б. предложила написать письмо в администрацию Сергиево-

Посадского городского округа с просьбой изыскать возможность и средства для 

финансирования парка «Константиновский» 

 

Решение: администрация Сергиево-Посадского городского округа возьмёт вопрос 

на проработку и дальнейший контроль.  

 

2. По второму вопросу слушали: Погребного М.П. о благоустройстве земельного 

участка на месте снесённого недостроя фондохранилища на перекрёстке пр-та 

Красной Армии и ул.Шлякова. 

 

Слушали: Афанасьева А.Б. В настоящее время на участке ведутся работы по 

планировке. В ближайшее время грунт выровнен, излишки грунта вывезут, будет 

завезена плодородная земля и участок будет засеян травой. Будет пока просто 

газон. Забор из бетонных и металлических конструкций с баннерами будет 

демонтирован в ближайшее время.  

Решение: Контроль за выполнением возложить на председателя комиссии по 

ЖКХ, транспортной инфраструктуре и благоустройству Погребного М.П. 

 

3. По третьему вопросу слушали: Погребного М.П. Проинформировал о 

проведении субботника на территории Клементьевского посёлка. Субботник 

состоится 22 апреля в 10.30. 

 

4. По четвёртому вопросу слушали: Дайн М.Б. Проинформировала Совет 

Общественной палаты о плетении маскировочных сетей в Общественной палате 

Сергиево-Посадского городского округа совместно с волонтёрским движением 



«Золотые руки Ангела». Каждый вторник и четверг с 16.00 ждём всех желающих 

помочь нашей армии. 

 

5. По пятому вопросу слушали: Власова Р.С. Об организации видеоконференции в 

связи с желанием присутствовать на Совете членов Общественной палаты, не 

имеющих возможности быть на мероприятии. 

Голосовали:  

1 – за  

9 - против  

1 - воздержались  

Решение: заседание Совета Общественной палаты проводить в очном режиме. 

 

 

 

 

 

 

Председатель Общественной палаты                                                                           М.Б. Дайн 

 

 

 

 

 

 

Ответственный секретарь                                                                                      М.В. Каменева 

 

 


